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通算 第2105回  クラブ協議会（１年を顧みて） 令和5年6月7日

◎司会：新井 公二 SAA　◎点鐘：浅井 純次会長

会長挨拶
浅井 純次　会長

現在、日本人口の約８割がすでに登録されているマイナ

ンバーのトラブルが続発しております。

・マイナ保険証で別人の情報を登録

・口座のミス

・他人の証明書が発行された

原因は人的ミスとシステム障害であります。特に後者

のシステム障害に同業としてとても信じがたいです。

我々の仕事は通常ルートと異常ルートを想定してつく

られます。当然異常ルートの総定数が品質の良さにな

ります。スマホの arrows シリーズを製造販売してい

る REINOWA グループ（FCNT 株式会社・ジャパン・

イーエム・ソリューションズ株式会社）が５月３０日に

民事再生手続き開始が発表されました。弊社も同機種を

３００台ほど使用しているので不安でいますが、NTT

ドコモの動向次第かと思っています。

私は若い時に富士通の開発をしてきました。その当時は

富士通さんと開発ができて光栄に思っていましたが、「ど

うした富士通」という思いです。

例会日 出席 欠席 MU 出席率
6.7 14 6 0 70%

幹事報告
野村 泰豪　幹事

・新井ガバナー補佐より

　第 4 回会長幹事会

　　6/16（金）18：00 ～羽生　ORTON

・立正大学ラグビー部講演会役員会・総会・懇親会の案内

　　6/27（火）16：30 ～ 立正大学熊谷キャンパス19 号館

・熊谷子ども食堂ネットワーク フォーラム開催の案内

　6/24（土）11：30 ～18：15 八木橋 8F カトレアホール

・熊谷市 PTA 連合会より

　第４２回熊谷青少年非行防止大会の協賛のお願い

　　7/8（土）14：00 ～ 熊谷市立文化センター文化会館

・熊谷市コミュニティづくり市民協議会より

　定期総会開催の案内　5/30（火）14：00 ～

　　熊谷市大里コミュニティセンター（欠）

・熊谷ロータリークラブより

　創立 70 周年記念誌・挨拶状

〈本日 7/12 のプログラム〉
誕生祝  （7 月）

クラブ協議会（新年度挨拶）
（三役、SAA、各委員長）
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第 12 回 理事会

1.　次年度組織表について（野澤会長エレクトより）　承認

2.  次年度誕生祝品・パートナー誕生祝品の件　承認
 　 会員＝ウインドブレーカー　P ＝花　承認

3.　名誉会員継続の件   小島敏男氏　　承認

4. 6・7 月プログラムの件 ( 高橋例会企画委員長 )
別紙承認

5.  職業奉仕委員会より
　太平洋セメント見学説明
　熊谷駅南口 12：30　→太平洋セメント工場見学
　→深谷花園アウトレット　→権田酒造 18：00　
　→熊谷駅南口　20：30 着予定　

6. 青少年奉仕委員会より  
　剣道大会報告　　会計承認　結果別紙

親睦研修委員会
小川　智　委員長 

石井典男会員　髙橋勤二会員

小川寛子さま

おめでとうございます。

例会企画委員会
高橋 勤二　委員長 

6 月 プログラム
6 月 7 日
(2105 回 )

理事会報告
誕生祝（6 月）
クラブ協議会（1 年を顧みて）

（三役、SAA、各委員長）

6 月 14 日 秩秩父セメント工場・権田酒造見学
（途中　深谷アウトレットに立ち寄り）
会費　\6,000

6 月 21 日
（2107 回）

引継ぎ例会　　
熊谷スポーツホテル
会費　\7,000

6 月 28 日 休会

7 月 プログラム
7 月 5 日 休会

7 月 12 日
（2108 回）

理事会報告
誕生祝  （7月）
クラブ協議会（新年度挨拶）

（三役、SAA、各委員長）　

7 月 19 日 休会

7 月 26 日
（2109 回）

夕刻移動例会　　采帆久亭
　（会費￥3，000）

青少年奉仕委員会
髙橋　勤二　委員長 

剣道大会の報告
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クラブ協議会
一年を顧みて 

会長
　浅井 純次 会員

幹事
野村 泰豪 会員

副会長
野澤 正春 会員

SAA
　新井 公二 会員

クラブ奉仕部門
　小川 智 会員

奉仕プロジェクト部門
　藤澤 貞彦 会員



kumagaya-east-rc.com38-4

浅井会長・野澤副会長・野村幹事

今日が最後の浅井年度理事会でした。一年間ありがとうござ

いました。

浅井純次会長

本日浅井年度の最終理事会が無事終了いたしました。

理事、役員の方々ありがとうございました。

野中弘之会員

剣道大会は出席と出しておいて出られず、例会も欠席多く申し

訳ないし、残念です。

気候の変化などにも敏感で気持ちと身体が一緒になりません。

つくづく老化現象を痛感するこの頃です。

清水利夫会員

浅井年度の最終理事会が無事終了しました。また、本日は次

年度の IDM が開催されます。引き続きよろしくお願いします。

草薙友光子会員

浅井年度の皆様１年間ご苦労様でございました。野澤年度楽し

みにしております。

石井典男会員

今年度浅井会長はじめスタッフの皆様御苦労様でした。次年度

野澤会長頑張ってください。微力ながらご協力致します。

野澤正春会長

本日もよろしくお願いします。クラブ協議会お世話になります。

髙橋勤二会員

誕生日祝いありがとうございます。

小川智会員

剣道大会お疲れさまでした。今夜の IDM 楽しみです。

また、妻の誕生日のお花ありがとうございます。

ニコニコ BOX 本日 累計

6.7 ￥26,000 ¥743,000

ニコニコ BOX
市川 富夫　委員長

〈次回 7/26 のプログラム〉
　夕刻移動例会　　采帆久亭

藤澤貞彦会員

次年度、社会奉仕委員会を担当致します。皆様ご協力よろしく

お願いします。

野村泰豪会員

最近芝刈りが好きになりました。今年は芝の生育が激しく、歯

が立たなくなる時があります。気候が温暖化し、雨が長く降り

日照時間も多く、草木もたいへん元気です。花もきれいです。

武藤正会員

親戚が一家でコロナにかかりました。だからマスク外しません。

市川富夫会員

かかとの刺激が体に大切な話


